

Pressemitteilung

Bildbeschreibungen – Eröffnung Línea Plateada Picture captions – inauguration Línea Plateada

Eröffnungsfeier_LineaPlateada

Hanno Ulmer, Geschäftsführender Direktor der Doppelmayr Holding SE, bedankt sich im Namen von Doppelmayr/Garaventa bei der Eröffnungsfeier der Línea Plateada.

Hanno Ulmer, executive director of Doppelmayr Holding SE, expressed his thanks on behalf of the ropeway manufacturer at the inauguration ceremony of the Línea Plateada.

Weitere Personen im Bild:

In der vordersten Reihe sitzend von rechts nach links:

- César Dockweiler, CEO von Mi Teleférico
- Evo Morales Ayma, Präsident von Bolivien
- Álvaro García Linera, Vizepräsident von Bolivien

In der obersten Reihe sitzend, 5. von links:

Thomas Pichler, Geschäftsführer der Doppelmayr Seilbahnen GmbH

Further persons in the picture

Sitting in the front row from right to left:

- César Dockweiler, CEO of Mi Teleférico
- Evo Morales Ayma, president of Bolivia
- Álvaro García Linera, vice president of Bolivia

Sitting in the back row, 5th person from the left:

Thomas Pichler, CEO of Doppelmayr Seilbahnen GmbH

10-MGD_LineaPlateada_StationFaroMurillo

Die Station „Faro Murillo“ ist mit 10.000 m² Gesamtfläche das größte Stationsgebäude im Seilbahnnetz. Hier können die Passagiere auf die im September 2018 eröffnete Línea Morada umsteigen.

The station Faro Murillo is the biggest station building in the network covering a total surface area of 10,000 m². Here, passengers can change to the Línea Morada (purple line), which opened in September 2018.

10-MGD_LineaPlateada_LaPaz

Seit 2014 sind Seilbahnen von Doppelmayr/Garaventa Teil des täglichen Lebens der Bewohner von La Paz und El Alto.

Since 2014, ropeways from Doppelmayr/Garaventa have been part of everyday life for the residents of La Paz and El Alto.